

## UN AUDAX AUX JEUX D'ETE

# Belle récompense après une pédalée hivernale

Le Biker François Destrebecq, animateur du Vtt aux Audax, avait, avec cinq collègues d'AG Insurance, relevé le défi d'une épreuve sportive à réussir pour mériter une invitation aux Jeux Olympiques de Londres. Ce qui fut fait avec bonheur en Août après un victorieux Arlon-Ostende VTT en Février.



1) Le défi Vtt prit l'allure d'une traversée héroïque car le jour retenu, en février, fut le plus froid de l'année !



2) François avec son équipe aux Jeux de Londres 2012



3) Pour 2 jours à Londres dont 1 journée au stade.



4) Souvenir du stade olympique



5) Une équipe AG qui gagne !



6) Souvenir du Londres 2012.